

NOVEDADES

# Los Empresarios Argentinos Vs. la Corrupción Oficial

BUENOS AIRES, Dic. 13, AP, AFP y UPI.- En tanto en el país continúa la oleada de violencia, el gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón fue fustigado por la Sociedad Rural Argentina que afirmó que el país atraviesa por la "más grave crisis de su historia" y por centrales de empresarios que aludieron duramente a la gestión oficialista.

Las posturas de crítica se conocieron horas después de haber tomado estado público al presupuesto para el año próximo que prevé un déficit por el equivalente de 3,500 millones de dólares.

Por otra parte, el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos dijo anoche que el índice de precios al por mayor durante el mes pasado sufrió un incremento del 9.7 por ciento.

Entre enero y noviembre pasado, el aumento del nivel de precios mayoristas trepó al 309.6 por ciento, mientras que en los últimos doce meses arribó al 321.3 por ciento, añadió el instituto.

"Al gobierno le queda poca capacidad de maniobra y poco tiempo para reaccionar", expresó Celedonio Pereda, presidente de la Sociedad Rural Argentina, en una de las principales en-

tidades rurales del país que a pesar de estar conducida por antiperonistas se había mostrado hasta ahora cauta en sus apreciaciones.

"El abuso del poder, la venalidad y la corrupción revelados en los más altos estratos públicos y sindicales han creado una ola de inmoralidad que jamás el país vivió con tal intensidad y extensión, por lo que la Argentina padece la más grave crisis de su historia", añadió Pereda en un discurso público.

Una declaración de los empresarios que se separaron de la Confederación General Económica (CGE), principal central de empresarios del país, indica que "se generó el mayor proceso inflacionario del país en toda su historia. En lugar de inflación cero se obtuvo inversión cero".

En cuanto al agro se indica que la política desplegada ha llevado a una disminución de la capacidad productiva, a la dinamización del éxodo rural, a la disminución del mercado interno de productos agropecuarios y a la quiebra del sector.

**CONTRA LA PREPOTENCIA DE LA HOLGAZANERÍA UNIDA**

Lorenzo Miguel, máximo

dirigente de las 62 organizaciones sindicales y secretario general del poderoso gremio metalúrgico, denunció el viernes aquí una conjura contra el gobierno.

La denuncia la formuló al visitar un establecimiento metalúrgico de esta capital, donde censuró recientes declaraciones del general (retirado) Dalmiro Videla Balaguer.

El miércoles, el general Videla Balaguer, quien tuvo relevante actuación durante el movimiento cívico-militar que en 1955 derrocó al régimen peronista, hablando en un acto en esta capital instó "a poner fin al actual estado de cosas" y subrayó que "la prepotencia de la holgazanería unida, la falta de cultura y educación predomina en todos los niveles".

Finalmente, dijo que "el deber de la hora es hacer un llamado a las reservas morales de la República para su movilización integral en la defensa de los altos ideales de la patria" y consideró que "es menester deponer toda ambición para servir con dignidad y salvar a la patria".

Miguel aseguró que con esas declaraciones "han instigado públicamente a la rebelión armada contra el gobierno".